



サッカーで子どもたちに夢を

ロアツ熊本が町内小学校にチケットプレゼント

地元ロアツ熊本の試合を観て、子どもたちにもっと夢を持ってもらおうと6月26日、益城中央小学校と津森小学校の1年生の子どもたちに、ロアツ熊本がホームゲーム観戦チケットをプレゼントしました。

ロアツ熊本から訪れたD J コバさんとマスコットキャラクターのロアツ君の姿が見えると、集まっていた子どもたちも大興奮。榮田^{さかえだ}凧人^{なぎと}くん(1年生)は、ロアツ君を見て「保育園にいたとき一度会ったことがある。今日は楽しかった」と嬉しそうでした。



ロアツ君とふれあい、大喜びの子どもたち(益城中央小)



ビート板を使って息継ぎの仕方を指導するスタッフ

みんな25 m泳げるようになるよ

熊本 YMCA が津森小児童に水泳教室を開催

津森小学校で6月19日、「みんな泳げる25 m運動」大切な生命を育む水泳教室が開かれました。

水難事故が多くなるこの時期に、水中での身体の使い方を習得して事故を未然に防ごうと、公益財団法人熊本 YMCA が主催。3年生以上の児童60人に息継ぎやバタ足などの基本的な泳ぎ方を、YMCAの専門スタッフ2人が繰り返し丁寧に指導しました。

高野^{たかの}晃^{ひかる}くん(3年生)は「泳ぎは得意じゃないけど、息継ぎができるようになった」と嬉しそうでした。

世界最古の蓮「大賀蓮」が花開く

伊藤さんら3人が耕作放棄地を蓮池に利用し栽培

土山地区の耕作放棄地を利用して造られた蓮池に、伊藤^{いとう}松^{まつひろ}広^{ひろ}さん(小峯)ら3人が大賀蓮を栽培しました。

この蓮は、2,000年以上前の世界最古の蓮で、千葉^{ちば}県の落合^{おちあい}遺跡から出土した古蓮実を植物学者の故大賀^{おおが}一郎^{いちろう}博士が発芽させ、その後分根したもの。今年は約5 cmの蕾が200個ほど成長しており、6月下旬から8月にかけて約20 cmの大輪を咲かせます。

伊藤さんは「癒しの場になってくれた。美しい花に太古のロマンを感じる」と蓮の花に見入っていました。



悠久の時を経て、再び陽の光を浴びる大賀蓮

今月の輝く笑顔

